

Se reanuda este martes Serie Nacional de Béisbol



La Habana, 5 ene (ACN) La 60 SN de beisbol se reanuda este martes con el comienzo de varios parridos pendientes de la fase clasificatoria, que van a extenderse hasta el próximo día 18.

El equipo Industriales, luego de cumplir los protocolos sanitarios establecidos, reaparece martes y miércoles con una nómina con varios cambios, ya que varios de sus jugadores no han recibido aún el alta epidemiológica luego de contraer la COVID-19 y otros se recuperan de lesiones.

Entre los puntales del equipo están Lisvan Correa, líder de jonrones en la temporada, los jardineros Stayler Hernández y Yoandry Urgellés, el receptor Frank Camilo Morejón, y los lanzadores Andy Rodríguez, Eddy Abel García y Bryan Chi, este último recuperado el abridor este martes ante Guantánamo en el Latinoamericano.

El diario digital Jit, sitio oficial del Inder, también detalló que la selección de Santiago de Cuba no viajó a Isla de la Juventud por encontrarse en medio de un estudio epidemiológico.

El equipo se encuentra en cuarentena, ya que la muestra de uno de sus jugadores dio positiva en un primer PCR, aunque el

lunes resultó negativa.

Según lo indicado para estas situaciones, el elenco santiaguero cubrirá cinco días de aislamiento antes de practicársele un nuevo examen de laboratorio.

La Comisión Nacional igualmente informo que el jugador Richard Núñez se integra a la relación de Mayabeque, luego de que Yeison Martínez viajara al exterior, faltando al contrato firmado con su equipo, lo cual constituye una indisciplina.



Radio Habana Cuba